5 Piéces

124 m?

Réf. MZIBA1303
1050 000 €

Arcachon
Maison a vendre (33120)
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Michael Zingraf Real Estate vous propose cette maison idéalement
située, aux portes du Moulleau, a seulement 7 minutes a pied de la
plage des Arbousiers et a 4 minutes a pied des premiers commerces.
Entiecrement rénovée avec des matériaux nobles et une décoration
raffinée, elle offre une surface habitable d'environ 124 m2. Le premier
niveau se compose d'un vaste séjour cathédrale baigné de lumiere, une
cuisine ouverte entierement aménagée et équipée, une suite parentale
avec placard et salle d'eau privative, ainsi qu'un WC indépendant. Au

rez-de-jardin, une seconde suite parentale avec salle ...

Michael Zingraf Real Estate offers you this ideally located house, on the outskirts of
Moulleau, just 7 minutes' walk from the Arbousiers beach and 4 minutes' walk from
the nearest shops.Entirely renovated using the finest materials and refined
decoration, it offers around 124 m?2 of living space.The first floor comprises a vast
cathedral living room bathed in light, a fully fitted and equipped open-plan kitchen, a
master suite with cupboard and private shower room, and a separate toilet.On the
garden level, a second master suite with shower room and storage space, two
additional bedrooms, a ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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